

CONCOURS DE POÉSIE :

Lors du premier confinement, les élèves de 3^{ème}E ont été invités à participer à un concours de poésie interne à la classe. Il s'agissait de rendre compte de l'expérience inédite à laquelle les confrontait l'épidémie de COVID. Deux poèmes ont été particulièrement remarquables, celui d'Audrey Agasse et celui de Cynthia Dartus. Nous vous proposons de les découvrir, accompagnés d'une illustration réalisée par Cynthia elle-même.



Cynthia Dartus 3eE

10/05/2020

Un espoir à l'horizon

- . Dès l'aube, j'étudie comme une abeille sur les fleurs,
- . Le soleil brille, brille en toutes belles couleurs ;
- . Les pies chantent, les papillons dansent tout heureux,
- . Les feuilles chuchotent, rappellent le défi dangereux.

- . Les virus rodent, rodent partout dans les rues,
- . Je surfe aux plaisirs de liberté de m'instruire,
- . On consume, consume le bois dans la cheminée
- . Cette flamme enchantée, enchantée par découvrir.

- . On s'isole en travaillant dans ce confinement,
- . On se rassemble à distance pour l'enseignement,
- . Rêve de l'école après ce protecteur enfermement.

- . La nuit tombe, noire et éclairée par une douce lueur,
- . Voilà merveille du soir, soir d'un nouveau départ,
- . Signe que les choses changent, changent vers l'espoir.

Où sont-ils tous passés ?

Pas un avion dans le ciel,
Le soleil brille comme une étincelle.
Pas un bruit dans les rues,
Les humains ont tous disparu !

Le monde entier s'est arrêté,
Beaucoup d'entre eux ont été infectés.
Pourtant, la vie continue son chemin,
Et nous, les animaux, sommes plus sereins.

La nature, doucement reprend ses droits,
Sans aucun humain qui lui dicte sa loi.
La Terre a pu ainsi se régénérer,
Pour assurer un avenir à tous ces confinés.

Les humains en tireront-ils une leçon ?
Entendront-ils la douce voix de la raison ?
Seul un avenir incertain nous le dira
certainement,
Voici notre expérience du confinement.

Audrey Agasse 3^{ème} E